

SANTA MARTA DE TORMES

El arreglo de la cubierta y la dotación de material mejorarán el servicio de la Biblioteca Municipal

La sala cuenta con aforo suficiente para atender las demandas y necesidades de los casi 7.300 usuarios registrados actualmente

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ya tiene en marcha el arreglo de la cubierta de la biblioteca municipal, con el objetivo de impermeabilizar el tejado del Centro Cultural Enrique de Sena, en cuya primera planta se encuentra la sala de estudio, consulta y lectura, tanto infantil como para adultos.

Unas actuaciones que el Consistorio lleva a cabo con el fin de acondicionar y mantener el espacio cultural, ante la imposibilidad de poder hacer realidad la construcción de un nuevo edificio más moderno y acorde a las dimensiones del municipio, ya que el proceso de permuta de un solar municipal para este fin se paralizó por el recurso contencioso presentado (con petición de medidas cautelares) por el grupo de Ecologistas de Santa Marta (Izquierda Unida). Una inversión con la que se hubieran generado puestos de trabajo directos e indirectos en el municipio y su entorno.

Estas mejoras contribuyen a ofrecer unas dependencias en condiciones a los usuarios y socios de la biblioteca que crecen cada año gracias a los servicios y la ampliación de volúmenes y ejemplares que adquiere periódicamente (tanto en papel como en formato audiovisual) el Consistorio, a través de la Concejalía de Cultura, para completar y atender las demandas y necesidades del público infantil, juvenil y adulto.

La biblioteca de Santa Marta cuenta en la actualidad con 7.279 usuarios, número total de visitas, incluyendo la petición de libros por correo electrónico, de



La sala central de lectura y consulta de la Biblioteca Municipal. | EÑE

La sala cuenta con área infantil, un catálogo de más de 14.000 volúmenes y varios ordenadores de consulta

49.612 ejemplares, con un aforo total de 131 personas juntas en la sala. Una situación que no se ha producido, por lo que los usuarios cuentan con espacio suficiente para estar atendidos y tener cubiertas sus necesidades en la biblioteca.

Unas instalaciones en las que se puede acceder a un catálogo formado por 13.979 libros, 1.816 audiovisuales y 49 revistas y periódicos. Además, cuenta con una zona independiente destinada específicamente para los niños, dotada con material infantil de lectura y juegos.



Sesión infantil de animación a la lectura. El escenario del Auditorio Enrique de Sena acogió ayer por la tarde una nueva sesión de animación a la lectura en la que participa un grupo de escolares en los que se intenta inculcar la afición por la lectura y la literatura. | EÑE



Taller de memoria para los mayores. Una docena de mayores participa en el taller de memoria organizado por el Consistorio para ayudarles a mejorar su rendimiento y a fortalecer su memoria. Una actividad con la que se consigue mantener un envejecimiento activo. | EÑE

Comienza el nuevo taller de creación artística sobre técnicas decorativas

La Concejalía de Bienestar Social ha organizado una nueva actividad lúdico-cultural dirigida a toda la población. Se trata del taller de creatividad artística, en la que los participantes aprenderán a elaborar objetos de macramé, reciclaje, falso cuero, cartapesta y técnicas decorativas con las que realizar artículos de adorno, tanto personal como para sus viviendas. La nueva actividad comienza hoy y se desarrollará en sesiones semanales, los martes por la mañana, de 11:00 a 13:00 horas, en el Edificio Sociocultural. Una actividad diferente en la que, además de potenciar el arte manual y la creatividad de los vecinos, servirá de punto de encuentro y convivencia para estrechar relaciones sociales. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Setenta parados participan en las II 'Jornadas de Desarrollo Personal para la Búsqueda de Empleo'

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada inauguró ayer las jornadas gratuitas de 'Desarrollo Personal para la Búsqueda de Empleo', en las que participan casi 70 personas desempleadas. Se trata de una iniciativa que se celebra por segundo año consecutivo gracias al éxito que obtuvieron en su primera edición y tiene como objetivo ayudar a las personas a "descubrir su talento y habilidades para favorecer la

búsqueda de un empleo", como aseguraron el alcalde del municipio, Pedro Samuel Martín, y el concejal de Empleo y Desarrollo Local, Jesús de San Antonio, que animaron a los participantes a sacar provecho de estas jornadas que pueden favorecer su inserción en el mercado laboral.

Junto a la formación, los participantes reciben el material necesario, además de un cuaderno que servirá de plan de acción del que se realizará un seguimiento



Los participantes en la primera jornada de búsqueda de empleo. | EÑE

cuando finalice el programa formativo.

El autoconocimiento, la responsabilidad, la excelencia, la confianza, la actitud, las herramientas informáticas y las redes sociales son algunos de los contenidos que se abordarán durante estas cuatro jornadas, que se desarrollarán hasta el jueves.

Con esta proyecto, el Ayuntamiento quiere favorecer la inserción laboral de los desempleados del municipio. "Además de fomentar la actividad y el desarrollo empresarial de Carbajosa, queremos ofrecer a las personas desempleadas herramientas para facilitarlas, en la medida de nuestras posibilidades, encontrar trabajo", concluyó Martín.